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NOTIFICATION 

Corrigendum 

La communication ci-après, reçue le 10 avril 2017, est distribuée à la demande de la délégation de 

la Fédération de Russie. 
 

_______________ 

 
 
Draft of the Eurasian Economic Commission Council Decision on Amendments to the Common list 
of plant quarantine objects of the Eurasian Economic Union (Projet de décision du Conseil de la 

Commission économique eurasiatique portant modification de la liste commune des articles soumis 

à phytoquarantaine de l'Union économique eurasiatique); Draft of the Eurasian Economic 
Commission Council Decision on Amendments to the Common quarantine phytosanitary 

requirements within the territory of the Eurasian Economic Union (Projet de décision du Conseil de 
la Commission économique eurasiatique portant modification des prescriptions 
phytoquarantenaires communes applicables sur le territoire de l'Union économique eurasiatique) 

Dans la rubrique 5, les liens à suivre pour accéder aux projets notifiés sont les suivants: 
https://docs.eaeunion.org/ria/ru-ru/a02171/ria_27032017 
https://docs.eaeunion.org/ria/ru-ru/0102047/ria_27032017 

Texte(s) disponible(s) auprès de: [ ] autorité nationale responsable des notifications, 

[ ] point d'information national. Adresse, numéro de fax et adresse électronique (s'il y a 
lieu) d'un autre organisme: 

The Eurasian Economic Commission 

Department for sanitary, phytosanitary and veterinary measures 
2, Letnikovskaya Lane 
105064 Moscou (Fédération de Russie) 

Téléphone:    +(7 495) 669 24 00 (int. 5178) 
Fax:     +(7 495) 669 24 15 
Courrier électronique:  neborakov@eecommission.org 

    strelkov@eecommission.org  

__________ 
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